
  ÉDITORIAL Décembre 2024 

Chères Concitoyennes, Chers concitoyens, 
 

Alors que l’année touche à sa fin, c’est avec beaucoup de fierté et de gratitude que je m’adresse à vous pour partager 
les avancées de notre commune et saluer l’implication de chacun dans son dynamisme. 

Le dernier trimestre de 2024 a été marqué par des réalisations importantes pour notre village. 
Les travaux de rénovation et d’extension de l’école avancent à bon rythme et permettront à 
nos enfants d’intégrer leurs nouveaux locaux courant janvier 2025, pour une rentrée dans un 
environnement modernisé et adapté à leurs besoins. La finalisation complète du projet, en 
particulier tous les extérieurs, est prévue pour le printemps 2025, une étape essentielle pour 
garantir à nos plus jeunes des conditions d’apprentissage optimales. 

 

 

Dans le domaine de la sécurité, l’installation de neuf caméras de vidéosurveillance est en cours, 
fruit des échanges que nous avons eus lors des réunions publiques. Ce dispositif, pensé pour 
prévenir et sécuriser, sera complété en 2025 par une deuxième phase, afin de couvrir davantage de 
zones et répondre aux besoins que vous avez exprimés. 

 

 

Autre réalisation notable, la passerelle reliant les deux "ailes de papillon" du village sera 
installée le 17 décembre. Elle facilitera les déplacements doux et s’inscrit aussi dans un 
projet global porté par la Communauté de communes de la plaine dijonnaise et VNF, 
visant à rendre le canal et son contre-halage plus attractifs pour les activités de loisirs et les 
promenades. Ce projet ambitieux reflète notre volonté de valoriser le patrimoine naturel de 
notre territoire. 

 

 

Par ailleurs, la réfection du réseau d’eau pluvial sous la RD 968 a été menée à bien. Ce chantier 
s’est imposé face aux dégradations causées par une circulation dense et, en particulier, par la charge 
des poids lourds, pour laquelle la structure initiale n’avait pas été conçue. Cette intervention était 
indispensable pour assurer la pérennité de nos infrastructures et prévenir les risques liés aux 
intempéries. 

 

 

Enfin, en partenariat avec le SICECO, la dernière phase des travaux d’enfouissement des réseaux 
électriques et téléphonique ont débuté dans la rue du Bois et l’impasse de la Forêt Fleurie. Cette 
modernisation, qui contribue à l’embellissement de notre village et à l’amélioration de nos 
services, devrait s’achever au cours du premier trimestre 2025. 

 

Au-delà des travaux, cette fin d’année a été rythmée par des événements fédérateurs qui illustrent la vitalité et la 
solidarité de notre village. Je tiens à saluer la belle réussite de la soirée du Téléthon, organisée par le Conseil 
Municipal des Jeunes et le Conseil Municipal, qui a permis de récolter 1 295 euros pour cette cause essentielle. Nos 
associations ont également été à l’honneur, avec des initiatives conviviales et intergénérationnelles comme le marché 
de Noël, la bourse puériculture et la bourse aux jouets, qui ont apporté chaleur et festivités à notre commune. 

 

 

 

 

 

              



 

Un autre moment important a été le repas des aînés, un événement annuel devenu un 
véritable symbole de solidarité et de convivialité. Ce repas, dédié à nos aînés, a permis de 
créer des moments d’échanges et de renforcement des liens sociaux entre les générations. 
Il a été l’occasion pour chacun de se retrouver, de partager un moment agréable et de 
célébrer ensemble les valeurs de notre commune. 

 

Enfin, ce dernier trimestre de l’année a également été marquée par la commémoration 
du 80ème anniversaire de la Libération, un événement poignant pour notre village. 
En hommage à nos alliés canadiens et anglais tombés sur notre commune le 26 juillet 
1944, une cérémonie émouvante a eu lieu. Ce fut un moment de souvenir et de grati-
tude, en présence des anciens combattants et de nombreux habitants, pour honorer le 
sacrifice de ceux qui ont permis notre liberté. Ces événements illustrent notre engage-
ment à préserver notre histoire, à renforcer la cohésion sociale et à rassembler les    
générations autour de valeurs communes. 
 

Ces projets et ces moments de partage n’auraient pas été possibles sans l’engagement de nombreuses personnes.      
Je remercie sincèrement l’ensemble des élus municipaux, qui travaillent avec détermination au service de notre    
collectivité, les membres du Conseil Municipal des Jeunes, qui insufflent enthousiasme et idées nouvelles, ainsi que 
tous les bénévoles dont l’implication est un véritable moteur pour notre village. Je remercie également les agents 
communaux pour leur aide quotidienne absolument indispensable à la réalisation des manifestations. 
 

Pour conclure, je vous donne rendez-vous pour la cérémonie des vœux du maire, le vendredi 17 janvier 2025, à 
19h, à la salle polyvalente. Ce sera l’occasion de nous retrouver, d’échanger sur les projets à venir et de partager un 
moment de convivialité. 
 

En attendant, je vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d’année, remplies de bonheur, de sérénité et de moments   
précieux avec vos proches. Que cette période soit synonyme de chaleur humaine et de renouveau pour aborder 2025 
avec enthousiasme et confiance. 

 

             Bien fidèlement, 

             Gilles BRACHOTTE  


